

令和3年7月5日

保護者 様

松戸市立常盤平第一小学校  
校長 平 松 澄 明

令和3年度9月（二学期）以降の学校給食実施方法の一部変更等について

今週も本格的な梅雨の天候が続きそうです。豪雨による災害で被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。本校においても、雨の日の登下校や校舎内での過ごし方についてより一層注意して指導してまいります。

さて、本日も松戸市教育委員会よりコロナウイルス感染予防に関するお知らせがありました。裏面にありますとおり「令和3年度9月（二学期）以降の学校給食実施方法の一部変更等について」です。今回のお知らせは、**9月（二学期）の給食開始日から給食時に学校の箸やスプーンを使用するようになるということ**です。（これまで通り家庭から持参されることを妨げるものではありません。）コロナ禍の発生に伴い、ご家庭の皆様には給食時の箸やスプーンの持参にご協力いただき、ありがとうございました。今回の措置は、慎重に検討した上での給食指導を正常化しようとする措置の一つであると思います。これまで通り、手洗いや手指の消毒、「黙食」を励行して感染拡大防止に努めてまいりますので、これまで同様のご理解とご協力をお願いします。

なお、先日のお便りにもありましたとおり、松戸市教育委員会の「**学校における新型コロナウイルス感染拡大防止ガイドライン（ver. 7）**」が本日より適用となります。本校や松戸市教育委員会のホームページよりご確認いただけます。学級・学年閉鎖の基準の変更や熱中症対策などが中心となっています。ここにも標記の給食に関する記載があります。

感染状況について予断が許さない状況が続きます。私どもも十分に気をつけて指導をしてまいります。ご家庭におかれましてもご家族も含めた健康管理にご協力をお願いします。